

かう云ふ風に觀察して來る。歐洲は必ず極東に迄波及することは免れざる處である。田獨伊三國は防共協定を結んで居たが今回更に軍事同盟を結んだ。

1

日本の安南侵略は、事實上に於て中國の後方に出来た云々目的計りでなく、南進のためにいたのであつて、猶逃こしては大英帝國を顧し、その抵抗力を粉碎せんとし、南太平洋に於て米國をして全力を擧げて支援するを得させしめず。日本は南進の夢を達成せんと軍事同盟を

結んだので之は英米合作に對する回答であるのである。
日ソ關係は多少改善されたことは云へ、未だ兩國共に警戒を怠らない、日本が南太平洋に出

ればソ聯がその後を衝かぬとも限らぬ。獨逸は日ソ兩國を脇旋して日本の南進を自由にしてゐる。その效果は豫定通りに行くかどうか、又南進出來てト算盤通り行くかどうか解らぬのである。

英米の合作は益強化されんとして居り、米國は太平洋上に於て全責任を負はんとして居る私共としては如何なる難局にも屈せず、歐洲戰爭の如何なる變化にも驚かず、日本の南進にも撓まず、反抗を愈々益々厳ならしめるのみである。

外國宣傳情報第六號

卷之三

晴天霹靂の日獨伊三國同盟に全世界は重爆弾を喰らひ

（東京音楽出版社取扱）

（東京都市通信局口取）
晴天霹靂の日獨伊三國同盟に全世界は重爆弾を喰つたやうな驚き方である。殊に英米の驚愕は非常なもので、顔面蒼白となつたルーズベルトは急遽國務、外務、陸、海、空、各首脳の召集を求め緊急會議を開いたといふから狼狽の程も窺はれるのである。
日獨伊三國同盟は世界三大新興強國の有史以來嘗て見ざる廣範且つ強固、且つ長期に亘る建設的同盟條約である。

ソ聯に對する關係には何等變化を及ぼさざることを特に示してあることは注目すべきであ
り、又何等特定の第三國家を目標としたものではないが、伊太利紙の云ふ如く、世界戰長
期化を圖る人類に對する無責任極まる分子に對しては恐るべき同盟である。米國が其目標
であるこなす說もあるが、決してさうではない。唯米國の政策を檢討するとき米國には戰
爭煽動者等が巢窟を作り惡の策動を續けてゐることは否めない。今回の條約は日本は獨伊
の新歐洲指導權を、又獨伊は日本の大東亞新秩序指導權を相互に確認尊重するものである
が萬一之を妨害する第三國があれば日獨伊三國の一億五千萬人の打つて一丸となる強烈
なる反撃を受けねばならない。日本海軍の強力なるこことは今や世界周知の

通りである。さ大要以上の如く獨逸各紙は論じてゐる。

尙伊有利、日本は勿論、スペイン、バルカンの諸新聞は各國民の大歓喜と歓迎の有様を傳へてゐる。

一、三國條約調印せられるや日獨伊三國間の各元首、各首相、各外相間に夫々祝電の交換が行はれ實に壯觀とも云ふべき場面が展開せられ、三新英國の場々たる意氣を示した。リツベントローレ外相ごチアノ伯は日本の外相松岡が調印席に列しなかつた事を残念に思ひ、近き將來に松岡外相の伯林及羅馬訪問を勵めた結果松岡外相は欣然之を受諾する旨答へた。

一、廿七日の獨空軍對英爆撃は翌夜に亘り連續し從來其比を見ざる大規模のものであつた。英機は西部獨逸に侵入盲爆を行つたが損害輕微であつた、併し之に對し倫敦報復爆撃が猛烈に敢行せられ、最重爆弾はロンドン市の戦戸かの家屋を一度にそつくり空中に舞上らせる程の体力を示した。獨長巨砲はドトヴァーを攻撃し商船二隻を撃沈した。アイルランド沖では五千屯の商船を命中弾により撃沈した。二十七日の空中戦で敵機一〇一機を撃墜したが我方も三十八機を失つた。

外國宣傳情報第七號

内閣情報部九・三〇

一、桑港英語放送（二十八日）—

（東京都市遞信局總取）

一、（ワシントン）ワシントン官邊では日獨伊間に新條約の結ばれた事に關して既に當地では同問題の進展について判つてゐたし豫期してゐた處であつたと云つてゐる。然し乍ら消息筋では餘り急速に成立した事にて結局ヒトラーの對英作戦が筋書通り進行してゐない證であるこも見てゐる。

何れにせよ米國としては斯る三國同盟に絶対頑を下げるものでない。米國は今後一層英國との密接な行動をとりラテンアメリカ人の獨立自由の爲め戦意決意である。

ルーズベルト大統領はロシアン英大使と續いて外交國防關係首腦部と緊急會議を開き閣議を開き重要協議會を開催した。一方軍需品特に速力四百哩を有する重爆撃機の製作に日夜の別なく全速力を以て製作の上英國に送る事となつた。

國務長官コーデルハル氏は日獨伊三國の新條約成立は結局既成事實を成文化したに過ぎない。米國はハバナに於ける汎米會議の決議に基き西半球に於ける佛領、蘭領何れの領土にしてもドイツ或は何れかの國家がこれを變更せんとする場合は斷然これに反對を加へる旨語つた。